



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**EVITARA ACAPARAMIENTO.** La firma comercial CODISA, ha proyectado y realiza un efectivo sistema de venta directa de aceite y la manteca en todo el país, a través de camiones, con el fin de evitar el

acaparamiento y el alza de los precios. Hoy, la venta de los productos se hará directa, al precio oficial establecido de ₡11.85 garrafa. Esto se hará durante el tiempo que sea necesario, para evitar el acaparamiento y alza de los precios.

# Ley salarial no señala aumentos

Preocupación existe entre los servidores públicos, debido a que la Ley de Salarios no contempla incremento de los sueldos para el presente año 1986.

Señalan, que el año recién pasado fue anunciado en forma oficial un incremento salarial de cien colones a partir del mes de Enero de 1986; pero en el Diario Oficial publicado el 21 de Diciembre, en lo que corresponde a la Ley de Salarios para 1986, no aparecen las partidas correspondientes sobre el incremento en mención.

Señalan los Informantes, que al consultar con diputados de la Asamblea Legislativa, se les dio a conocer que es este órgano legislativo el que emitirá en los próximos días del mes en curso el decreto en mención para su respectiva aprobación.

“Esperamos que dicho decreto aparezca con vigencia retroactiva”, exponen, es decir, que se haga valadero a partir del primero de Enero de 1986.

Para el presente mes, refieren, los señalan.

—Pasa a la página 51—

## Alianza Francesa sigue plan de apoyo cultural

Este día dan comienzo las clases en la Alianza Francesa, y el fin de ciclo tendrá lugar el 3 de Mayo, según informa un comunicado al respecto.

Este centro, se halla ubicado en la 51a. Avenida

Norte No. 152, de esta capital. Ofrece cursos intensivos y regulares, sobre el Idioma Francés, música, cocina francesa, arte, etc. A partir del 20 del presente mes.

—Pasa a la página 23—



**ROBA CARROS.** Luis Enrique Barahona Rosales, fue capturado por un grupo de estudiantes, cuando se disponía a robar el vehículo de uno de ellos. Fue entregado posteriormente a la Policía Nacional.

## Tarifa de arbitrios de La Unión se aprueban

(La Unión). La nueva Tarifa de Arbitrios Municipales de la ciudad de La Unión, fue aprobada por la Asamblea Nacional Legislativa.

Así lo dio a conocer el señor Carlos Antonio Her-

nández Flores, alcalde municipal, de la referida ciudad. Según informó la nueva Tarifa de Arbitrios contempla todos aquellos servicios públicos que la

—Pasa a la página 54—

## Más absoluciones en veredictos en 7 años

Ocho mil noventa veredictos absolutorios y un mil 472 condenatorios, fueron emitidos de un total de 9 mil 562 vistas públicas efectuadas de 1975 a 1982.

Al respecto el Departamento de Criminología de la Fiscalía General de la República, informa que todas las vistas públicas en

mención, se desarrollaron en los Juzgados de Primera Instancia de lo Penal.

Las cifras de las mismas, de acuerdo al tipo de delitos de mayor frecuencia y en orden descendente, expone que son: contra la vida y la integridad per-

—Pasa a la página 51—



**CONSIGNADO.** Juan Inocente Barrera Quintanilla, fue consignado al Juzgado Primero de lo Penal, por causar desórdenes en vía pública y portar arma sin el permiso correspondiente.

### Capturado por un supuesto robo

Oscar Arnaldo Pérez Ramírez, fue capturado por agentes de la Policía Nacional, por imputársele hurto en una casa de la colonia Layco, de esta ciudad, cuando el imputado hacía trabajos de reparación en la citada casa.

Informes de la Policía Nacional señalan, que Pérez Ramírez llegó al lugar donde efectuó el hurto, en calidad de obrero, para reparar unos muebles de madera, pero que concluidas

—Pasa a la página 23—

la necesidad de que el pueblo conozca y opine sobre las consecuencias del llamado “paquete económico” que el gobierno pretende implantar este año.

A nosotros, dice, que representamos un amplio sector de la población aglu-

—Pasa a la página 52—

## Piden que pueblo vea ‘el paquete económico’

Consultar a todos los sectores de nuestra economía, a fin de que juntos encontremos solución a los problemas que nos aquejan, pide el Presidente de la Confederación de Asociaciones Cooperativas de El Salvador (COACES), Sr. Marco Tulio Lima.

Lo anterior se refiere a

## 6 extremistas muertos, 20 capturas, 18 entregas

Seis terroristas muertos, 20 de masas capturados y 18 arrendados es producto de los rastros y patrullajes militares, según informa el COPREFA.

Cuatro de los seis muertos, cayeron en La Campaña, jurisdicción de Suchitoto; otro más, en las inmediaciones del Río Torola;

el sexto, cayó en Piedra labrada, de San Carlos, departamento de Morazán.

Mientras tanto, en la acción librada en La Campaña, jurisdicción de Suchitoto, donde murieron cuatro extremistas, fueron capturados 20 miembros de ma-

—Pasa a la página 54—

# Piden medidas en escasez diesel

La escasez del diesel podría ocasionar en los próximos días serias dificultades en el transporte urbano e interurbano.

Cooperativas de buses urbanos de Soyapango e Ilopango, han expresado que la escasez de este combustible tiende a agudizarse cada día, augurando dificultades en el transporte, que a su vez tendrá seria repercusión en la actividad económica de no tomarse las medidas adecuadas por parte de los organismos encargados.

Señalan, que en todas las gasolineras del Boulevard del Ejército no se encuentra

diesel, en Zacatecoluca se da el mismo problema.

En la ciudad de San Miguel, tampoco hay diesel en existencia para camiones o vehículos particulares y para los asociados solamente se cuenta con existencia para unos dos días.

En Santa Ana no se encuentra este combustible en varias gasolineras, y en algunas la existencia es para diez días y sólo para 20 buses. En Sonsonate, algunas gasolineras cuentan con diesel para cua-

—Pasa a la página 51—

# Explotación del niño denunciase

La explotación del niño en el medio ambiente en que vive, por parte de los adultos sean éstos sus padres o explotadores, es objeto de investigación.

Así lo expresa la Lic. Josefina Hernández de Aráuz, Directora del Consejo Salvadoreño de Menores, al referirse al problema de la explotación y corrupción de la niñez en El Salvador.

Manifiesta, que son muchos los factores que hacen difícil el tratamiento del problema, entre ellos: el crecimiento demográfico, pobreza, el desempleo, guerras, desorganización o falta de responsa-

bilidad familiar, pérdidas de valores, importación de costumbres y vicios que socavan cada día a la familia salvadoreña.

A medida que el tiempo pasa, dice, la situación espiritual, material y cultural decae y finca sus más grandes daños en el niño, quien ha perdido el estatus de niño, respeto y protección de otros tiempos; se le explota sexual y económicamente, se le maltrata físicamente y la maternidad está perdiendo la sublimidad que la ha caracterizado.

—Pasa a la página 51—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

**FESTIVIDADES.** Con gran solemnidad se celebran las fiestas patronales de Cojutepeque. El Sábado anterior, se ofreció una fiesta en honor de la Reina de la Caña de Azúcar, Asistieron amigos, fun-

cionarios, autoridades civiles y militares. El coronel Saúl Zelaya, director general de la Maestranza del Ejército, tercero de izquierda a derecha, aparece durante la recepción, en compañía de familiares y amigos.